

## ABSTRAK

**Inda Fadhilah, 1144010074. *Bimbingan Keagamaan untuk Meningkatkan Emotional Intelligence Siswa (Penelitian Dilakukan Kepada Siswa Kelas VIII di MTs Al-Hijrah Cimaung-Bandung)***

Perilaku siswa yang tidak bisa dikendalikan salah satunya disebabkan oleh rendahnya kecerdasan emosional siswa. Salah satu upaya untuk meningkatkan kecerdasan emosional tersebut adalah dengan bimbingan keagamaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui program bimbingan keagamaan yang dilakukan kepada siswa, pelaksanaan bimbingan keagamaan untuk meningkatkan *emotional intelligence* siswa, serta meningkatkan *emotional intelligence* siswa setelah melaksanakan bimbingan keagamaan di MTs Al-Hijrah Cimaung.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa bimbingan keagamaan merupakan salah satu upaya yang dapat dilakukan untuk meningkatkan kecerdasan emosional siswa.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data yang diperoleh melalui observasi, wawancara, dokumentasi, dan angket. Adapun dalam menganalisis data yaitu dengan mengumpulkan data, menyajikan data, dan menarik kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa program bimbingan keagamaan memiliki beberapa komponen, yaitu rasional, visi dan misi, deskripsi kebutuhan, tujuan program, rencana operasional atau rencana program, sasaran program, personil pelaksana program, media dan alat pendukung, serta evaluasi, sehingga program bimbingan menjadi dasar layanan bimbingan keagamaan. Pelaksanaan bimbingan keagamaan untuk meningkatkan *emotional intelligence* siswa di MTs Al-Hijrah Cimaung dibagi menjadi lima jenis kegiatan, yaitu membaca dan mengkaji al-Qur'an, shalat dhuha, shalat dzuhur berjama'ah, safari dakwah, dan pengajian (*Raudhatul ta'lim asy-syahriyah*). Hasil penelitian menunjukkan bahwa kecerdasan emosional siswa setelah mendapat bimbingan keagamaan dikategori sangat tinggi. Hal tersebut dipertegas dari aspek kecerdasan emosional yaitu mengenali emosi diri, mengelola emosi, memotivasi diri sendiri, mengenali emosi orang lain, dan membina hubungan. Sehingga dapat disimpulkan bahwa adanya kegiatan bimbingan keagamaan dapat meningkatkan *emotional intelligence* siswa di MTs Al-Hijrah Cimaung.

**Kata Kunci:** *Bimbingan Keagamaan, Emotional Intelligence.*